



Trois cogni'classes au collège Pierre et Marie Curie

publié le 13/10/2020

Descriptif :

Un dispositif innovant au sein du collège



Apprendre
et former
avec **SCIENCES**
les **COGNITIVES**

Les élèves de 6ème Hercule, de 6ème Circé et de 3ème Scott découvrent depuis la rentrée le dispositif innovant des cogni'classes avec les enseignants de leur équipe éducative. De quoi s'agit-il ?

Dans ces classes, certains enseignants utilisent les apports des sciences cognitives appliquées à l'éducation pour améliorer l'attention et la mémorisation des élèves. Ainsi, des outils communs ont été mis en place pour réactiver les connaissances ou encore aider les élèves à être mieux concentrés.

Chacun découvre avec... attention tout ce qui est proposé : les élèves s'approprient peu à peu les mécanismes de fonctionnement et leurs enseignants peuvent déjà faire des constats positifs quant à leur volonté « d'apprendre à apprendre » ou de « faire attention à leur attention ».

Isabelle Bournoville

Coordonnatrice du dispositif Cogni'classe



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.